
Se escribe con g:

• En los verbos terminados en –ger, -gir, y -gerar (excepto tejer y crujir) En el presente de subjuntivo, en
el imperativo y en la 1ª persona del presente de indicativo, g pasa a j seguido de a,o.

• Las palabras que comienzan por legi-, legis-, y gest-. Excepto lejía.

• Las palabras terminadas en –geno, -géneo, - genio, -génico, -génito, -gésimo, -gésico, -ígero y –ginal, así
como sus variaciones de género y número.

• Los grupos geo- y gen-. Excepto berenjena y ajeno

• Las palabras terminadas en –gio/gia, -gío/gía. Excepto lejía, bujía y los compuesto de –plejía.

• Ante a, o , u, g suena [g]. Lo mismo sucede en los grupos consonánticos gr y gl.

• También se pronuncia [g] ante e,i cuando la grafía es gu, pero la u no se pronuncia (excepto que lleve
diéresis).



Se escribe con j:

• Las palabras terminadas en: -aje, -eje, -jear , -jería y jero/a, excepto ligero.

• Detrás de ad-, ob- y sub-

• Las formas verbales de los verbos que no tienen ni g ni j en su infinitivo.

• Las palabras que empiezan por aje- y eje-, excepto agenda, agencia y agente.

• Los compuestos y derivados de palabras que llevan la j.
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